

STS Metals Company	
Politique d'Entreprise	
Title: STS Metals Conditions Générales de Vente	Révision: 01
Document ID: 0003-F	En Vigueur: 1^{er} Avril 2025

1 Objectif :

L'objectif de ce document est de communiquer les conditions générales de vente de la Société:

2 Portée :

Cette politique s'applique à « La Société », qui comprend les sociétés STS Metals et toutes ses filiales.

3 Propriétaire du processus :

La responsabilité de la révision et de l'interprétation de cette politique incombe au directeur commercial de STS Metals en collaboration avec le directeur financier de STS Metals. Les modifications de ces directives ne peuvent être apportées qu'avec l'approbation écrite préalable du directeur commercial de STS Metals, en collaboration avec le directeur financier de STS Metals. Les exceptions à ces directives doivent être faites par écrit.

4 Politique :

La politique des Conditions Générales de Vente s'appliquera sans exception à toutes les transactions clients pour toutes les sociétés STS Metals et ses filiales. Les questions concernant l'interprétation de cette politique et son application doivent être adressées au Directeur Commercial de STS Metals. La résolution finale des conflits, exceptions ou interprétations sera déterminée par le PDG de STS Metals, en collaboration avec le Directeur Général de la filiale.

2 Historique des Revisions:

Version	Date Approbation	Historique des révisions
01	1 ^{er} Avril 2025	Version originale

STS Metals Company	
Politique d'Entreprise	
Title: STS Metals Conditions Générales de Vente	Révision: 01
Document ID: 0003-F	En Vigueur: 1^{er} Avril 2025

STS METALS COMPANY CONDITIONS GENERALES DE VENTES

1. FORMATION DU CONTRAT.

Les présentes conditions générales de vente (les "Conditions Générales du Vendeur") s'appliquent à toutes les offres et propositions faites par le Vendeur ainsi qu'aux bons de commande exécutés par le Vendeur concernant divers produits et services qui y sont spécifiés (ci-après dénommés "Produits" et "Services"). Si les Conditions Générales du Vendeur sont en conflit avec celles contenues dans tout bon de commande du Client ou tout autre document d'approvisionnement, les Conditions Générales du Vendeur prévaudront et toute condition supplémentaire ou incohérente sera rejetée par le Vendeur, sauf si son acceptation est donnée par écrit et fait spécifiquement référence à chaque condition supplémentaire ou contradictoire. L'acceptation des Produits ou Services par le Client ou leur paiement confirmera de manière irréfutable l'adhésion du Client aux Conditions Générales du Vendeur.

2. PRIX.

Toutes les propositions sont faites pour une acceptation rapide et toutes les conditions ou prix mentionnés dans celles-ci sont susceptibles d'être modifiés sans préavis après cinq (5) jours, sauf indication contraire spécifiée dans la proposition. Le Vendeur ne diffusera aucune information détaillée sur les coûts ou données de tarification utilisées pour déterminer ses prix. Les prix sont susceptibles d'augmenter en raison des modifications demandées par le Client, et toute modification de prix résultant d'un changement demandé par le Client doit être convenue avant tout changement d'équipement de production et avant la fabrication des Produits modifiés par le Vendeur. Dans le cas où une augmentation substantielle du coût du Vendeur résulterait en une perte pour le Vendeur sur cette vente, le Vendeur devra informer le Client du nouveau prix ou aura le droit d'annuler cet accord ou toute partie de celui-ci sans autre responsabilité.

Les prix sont basés sur des taux de droit de douane normaux dans le cadre de relations commerciales et sur des droits de douane et/ou des tarifs spéciaux en vigueur au 1^{er} janvier 2025. Si le gouvernement ou les autorités impliquées dans l'expédition des marchandises concernées imposent ou ajoutent des droits ou des taxes liés à l'importation des biens entraînant une augmentation du taux de droit de douane applicable ("Droits Additionnels"), ces évaluations seront transférées à l'acheteur, à compter de la date d'entrée en vigueur des Droits Additionnels.

3. TAXES. Tous les prix indiqués sont sujets à l'ajout de toutes taxes de vente, d'accise, d'utilisation par le fabricant ou autres taxes applicables qui peuvent être prélevées par les autorités municipales, étatiques ou fédérales.

4. CONDITIONS DE PAIEMENT. Sous réserve de l'approbation du crédit du Vendeur, les conditions de paiement de tous les Produits et Services seront (30) jours nets à compter de la date d'expédition. Des frais de service d'un et demi pour cent (1,5 %) par mois peuvent être appliqués, à la discrétion du Vendeur, à toutes les factures dont le paiement n'est pas reçu à la date d'échéance applicable. Toutes les livraisons sont soumises à la condition que toutes les factures en souffrance aient été payées ou réglées en totalité. Le Vendeur se réserve à tout moment le droit de modifier ou de suspendre le crédit et/ou de changer les conditions de crédit fournies dans les présentes à sa seule discrétion si la situation financière du Client le justifie.

5. CONDITIONS DE LIVRAISON. La livraison sera effectuée FOB usine du Vendeur ou emplacement autorisé par le Vendeur. L'importateur/exportateur officiel est le propriétaire ou l'acheteur des Produits. Le titre de propriété et le risque de perte sont transférés au Client au quai du Vendeur. Le Vendeur peut effectuer des livraisons partielles si nécessaire pour satisfaire aux exigences du Client. Les termes de la Chambre de Commerce Internationale (Incoterms) seront utilisés lorsqu'il existe une obligation de livraison des marchandises dans le cadre de contrats de vente internationaux.

6. RESTRICTIONS À L'EXPORTATION.

L'expédition finale des produits par le Vendeur dans le cadre de cet accord est soumise au droit et à la capacité du Vendeur de réaliser de telles ventes conformément à tous les décrets, statuts, règles et réglementations du gouvernement des États-Unis actuellement en vigueur ou qui pourraient l'être à l'avenir, régissant les exportations ou relevant autrement des contrôles à l'exportation. Toute commande qui ne peut être exécutée en raison de l'incapacité du Vendeur d'obtenir les autorisations nécessaires à l'exportation sera considérée comme ayant été rejetée par le Vendeur dès sa réception.

7. DÉFAUTS; INSPECTION; NOTIFICATION.

Le Client doit notifier par écrit au Vendeur tout défaut, manque ou inexactitude des Produits dans les dix (10) jours suivant la réception des Produits par le Client, sinon il sera considéré comme ayant renoncé à son droit de demander une réparation ou un recours auprès du Vendeur. Les Produits seront évalués dans leur état d'expédition pour examen, à la discrétion du Vendeur, afin de faciliter l'inspection. Les réclamations concernant des Produits ayant été traités par le Client, ou ne se trouvant pas dans leur état d'expédition, seront rejetées. Toutes les réclamations possibles doivent être signalées au Vendeur avant le traitement des Produits.

8. PROMESSES DE LIVRAISON. Les promesses de livraison sont faites avec autant de précision que les conditions le permettent et des efforts raisonnables seront faits pour effectuer les livraisons comme prévu. Le Vendeur ne sera pas responsable des dommages subis par le Client en raison d'un retard d'expédition. Le Client peut modifier ses calendriers de livraison de temps à autre, sous réserve de l'acceptation du Vendeur.

STS Metals Company	
Politique d'Entreprise	
Title: STS Metals Conditions Générales de Vente	Révision: 01
Document ID: 0003-F	En Vigueur: 1^{er} Avril 2025

9. EMBALLAGE ET EXPÉDITION.

Le Vendeur ne fournira pas de services de stockage ou de transport. Les Produits seront emballés à la discrétion du Vendeur de manière à protéger adéquatement les Produits pendant le transport. À moins qu'une demande écrite ne soit faite par le Client, aucune expédition ne sera assurée par le Vendeur contre les dommages ou la perte pendant le transport.

10. FORCE MAJEURE. Le Vendeur ne sera pas tenu responsable de l'échec ou du retard de livraison dû à des cas de force majeure, à des commandes prioritaires établies conformément à la loi, à des différends avec les ouvriers, à une pénurie de main-d'œuvre locale, à un incendie, à une inondation ou à tout autre sinistre, à des réglementations ou exigences gouvernementales, à une pénurie ou à une défaillance de matières premières, de fournitures, de carburant, d'électricité ou de transport, à une panne d'équipement ou à toute autre cause indépendante de la volonté raisonnable du Vendeur, qu'elle soit de nature similaire ou différente de celles énumérées. Le Vendeur disposera d'un délai supplémentaire pour s'exécuter dans la mesure où cela peut être raisonnablement nécessaire dans les circonstances et aura le droit de répartir sa production entre ses clients de la manière qu'il jugera équitable.

11. MODIFICATIONS OU ANNULATION. Le Client accepte qu'une commande ne puisse en aucun cas être annulée, sauf accord écrit préalable du Vendeur. Le Client accepte en outre qu'en cas d'annulation conformément aux présentes, il remboursera intégralement au Vendeur les travaux effectués et les matériaux fournis. Les modifications de commande qui retardent ou interrompent les livraisons sont soumises à l'approbation écrite du Vendeur. Les prix sont susceptibles d'être renégociés au choix du Vendeur lorsque les calendriers de fabrication sont modifiés ou lorsque les Produits doivent être fabriqués en lots plus petits et/ou moins économiques. Le Vendeur se réserve le droit de répercuter les augmentations du coût des matières premières sur le Client si des délais de livraison plus longs que prévu exposent le Vendeur à des augmentations imprévues du coût des matières premières. Les travaux en cours qui sont différés ou interrompus sont soumis à des frais de manutention. Le Client acceptera l'expédition et paiera les travaux en cours qui sont dans les quatre-vingt-dix (90) jours suivant leur achèvement au moment de la demande de modification. Les travaux reportés ou arrêtés au-delà de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date d'achèvement prévue peuvent être considérés comme annulés au choix du Vendeur, et le Client sera responsable envers le Vendeur de toutes les factures impayées et des frais de règlement de toute réclamation pour résiliation nécessaire des sous-contrats connexes, ainsi que du paiement au prix contractuel du produit fini, des travaux en cours et des matières premières en stock ou en commande, à condition que le Vendeur ne soit pas en mesure, à son avis, d'utiliser ce produit, cet inventaire ou cette matière première à d'autres fins dans les 30 jours suivant l'annulation.

12. VIOLATION DE BREVET. Le Client indemniser, défendra et dégage le Vendeur de toute responsabilité, et s'abstiendra de toute réclamation ou action en justice contre le Vendeur en raison de poursuites, réclamations, pertes ou responsabilités faites contre ou subies par le Client découlant de toute réclamation ou violation de brevet, de droit d'auteur, de marque déposée ou de tout autre droit de propriété, en vertu du droit commun, ou de toute réclamation de pratiques commerciales déloyales ou de concurrence déloyale, résultant ou occasionnée par l'utilisation, la possession, la vente ou la livraison par le Client des produits vendus au Client, ou sur lesquels des services sont exécutés par le Vendeur.

13. GARANTIE LIMITÉE. Le Vendeur garantit expressément que les Produits expédiés seront conformes à la description, aux exceptions et aux conditions spéciales énoncées dans les présentes. Tous les services sont fournis sur la base du produit de l'effort et le Vendeur n'assume aucune responsabilité pour le coût du matériel traité par le Client. Le Client informera le Vendeur par écrit de tout Produit ou Service qui n'a pas été fabriqué ou exécuté conformément à cette garantie dans les trente (30) jours suivant leur livraison ou leur exécution, et si le Client ne donne pas cette notification, les réclamations pour violation de garantie, le cas échéant, seront abandonnées. Le Vendeur réparera, remplacera ou remboursera, à ses propres frais et à sa discrétion, les Produits défectueux, à condition que le Client ait informé le Vendeur par écrit de tout défaut de ce type dans le délai de trente (30) jours comme mentionné. Nonobstant toute disposition contraire dans les présentes, le seul et unique recours du Client concernant les Produits défectueux se limite à cette réparation ou à ce remplacement. Les Produits ne peuvent être retournés aux frais du Vendeur qu'après inspection par un représentant du Vendeur et après réception par le Client d'instructions d'expédition précises et d'un numéro d'identification d'autorisation. Ces retours seront déduits de la quantité totale expédiée et des remplacements seront expédiés par rapport à la commande initiale. Les dispositions de garantie ci-dessous ne s'appliqueront pas si (a) les Produits ont été rejetés par l'utilisation ou l'application de procédures ou de processus de test ou d'inspection non acceptés par le Vendeur ; ou (b) le Client a ou a tenté de corriger, réparer, retravailler ou autrement modifier les Produits sans l'autorisation écrite préalable du Vendeur. Aucune personne n'est autorisée à donner d'autres garanties au nom du Vendeur. IL N'Y A AUCUNE GARANTIE IMPLICITE DE MARCHANDISABILITÉ CONCERNANT LES BIENS VENDUS DANS LE CADRE DES PRÉSENTES. EN OUTRE, LE VENDEUR NE GARANTIT PAS QUE LES BIENS VENDUS DANS LE CADRE DES PRÉSENTES SONT ADAPTÉS À UN BUT PARTICULIER. AUCUNE GARANTIE, EXPLICITE OU IMPLICITE, NE S'APPLIQUE AU-DELÀ DE LA DESCRIPTION DU DOCUMENT CI-DESSUS. LE VENDEUR NE SERA EN AUCUN CAS RESPONSABLE DU COÛT DE TOUT TRAVAIL FOURNI SUR DE TELS BIENS, NI DE TOUT DOMMAGE SPÉCIAL, DIRECT, INDIRECT, ACCESSOIRE OU CONSÉCUTIF EN FAVEUR DE TOUTE PERSONNE EN RAISON DU FAIT QUE DE TELS BIENS NE CONFORMENT PAS AU PRÉSENT CONTRAT OU À LA GARANTIE EXPRESSE ÉNONCÉE CI-DESSUS.

14. AUDIT. La politique du Vendeur est de ne pas autoriser les audits de coûts et de prix. Le Vendeur ne fournira pas de telles données et n'autorisera pas l'accès à ses livres, registres ou installations pour de tels audits.

15. DIVERS.

Les présentes Conditions Générales de Vente du Vendeur (et tout accord en vertu duquel une commande est émise) constituent l'intégralité de

STS Metals Company	
Politique d'Entreprise	
Title: STS Metals Conditions Générales de Vente	Révision: 01
Document ID: 0003-F	En Vigueur: 1^{er} Avril 2025

L'accord entre les parties concernant l'objet des présentes et remplacent toutes les propositions antérieures, tant orales qu'écrites, négociations, représentations, engagements, écrits et toutes autres communications entre les parties. Aucune renonciation, modification, altération ou ajout à ces Conditions Générales de Vente ne sera contraignant, sauf si expressément convenu par écrit et signé par des représentants dûment autorisés du Client et du Vendeur. Une renonciation à l'une des conditions des présentes ne sera pas considérée comme une renonciation continue, mais s'appliquera uniquement à l'instance pour laquelle la renonciation est donnée. Si une partie de cet accord est jugée invalide par un tribunal compétent, ce jugement n'affectera ni n'annulera le reste de l'accord, mais son effet sera limité à la partie directement concernée par le différend jugé. Aucune des parties ne pourra céder ses droits ou obligations en vertu des présentes sans le consentement écrit préalable de l'autre partie, consentement qui ne pourra être retenu de manière déraisonnable.

16. BREVETS.

Le Client garantit qu'il possède, ou a été légalement autorisé à utiliser, tous les droits, y compris les droits de brevet, sur tous les dessins et spécifications relatifs aux outils ainsi qu'aux Produits et Services pour lesquels il demande au Vendeur de produire. Le Client défendra le Vendeur contre toute réclamation pour violation de brevet ou autre revendication de tiers liée à la production des outils et des Produits et Services demandés par le Client. Aucune licence de brevet n'est accordée ou implicite par le Vendeur et aucune garantie n'est fournie par le Vendeur contre la violation des brevets d'autrui en raison de l'utilisation des Produits ou Services en combinaison avec d'autres biens ou services ou dans le cadre de l'exploitation de tout processus. Le Vendeur n'a aucune responsabilité pour défendre toute action ou procédure de ce type ni pour payer des dommages ou des frais si la réclamation pour violation découle ou est liée à une action ou une omission du Client.

17. QUANTITÉ. Le vendeur se réserve le droit d'expédier et de facturer +/- 10 % du poids estimé de la commande, sauf indication contraire sur la commande et l'accusé de réception, et de considérer la commande comme complète.

18. HONORAIRES D'AVOCATS ET LOI APPLICABLE. Les termes, conditions et engagements contenus dans le présent document seront régis et interprétés conformément à la loi Française telle qu'elle s'applique aux transactions entre commerçants, et le lieu de toute action en vertu des présentes sera fixé ou transféré aux tribunaux de Cahors. Le client devra payer tous les frais et dépenses du vendeur et de ses successeurs et ayants droits engagés dans le cadre du recouvrement des obligations du client en vertu des présentes ou dans le cadre de l'application ou de la tentative d'application de l'un des droits du vendeur en vertu des présentes, y compris les honoraires d'avocat et les débours, qu'une action soit ou non intentée à cet égard.

19. INTÉGRALITÉ DU CONTRAT

Les présentes Conditions Générales de Vente constituent l'intégralité du contrat entre le Client et le Vendeur, prévalant sur toute entente orale, représentation ou commande d'achat qui pourrait être incompatible avec celles-ci..

20. LIMITATIONS DE RESPONSABILITÉ. Nonobstant toute autre disposition des présentes Conditions générales du vendeur :

(a) Toute obligation, responsabilité, droit, réclamation ou recours délictuel (y compris, sans limitation, pour éviter tout doute, toute violation d'une obligation légale) que le client pourrait autrement avoir contre le vendeur est par la présente exclu dans toute la mesure permise par la loi ;

(b) Le vendeur ne sera pas responsable envers le client par contrat, délit (y compris négligence ou violation d'une obligation légale) ou autre, quelle qu'en soit la cause, de toute perte de profit ou de toute perte ou dommage indirect, spécial ou consécutif de quelque nature que ce soit, y compris, mais sans s'y limiter, la perte de revenus, la perte d'activité, la perte de production, le gaspillage de matériel, l'épuisement de la clientèle, la réputation ou la perte ou la corruption de données, même si le vendeur a été informé de la possibilité d'une telle perte. La responsabilité globale du vendeur envers le client découlant de la fourniture de tout produit et/ou service ne dépassera en aucun cas le prix effectivement payé par le client au vendeur pour ces produits et/ou services. Le Client accepte et reconnaît que les présentes Conditions Générales du Vendeur ont fait l'objet de discussions et de négociations et sont parfaitement comprises par le Client, et que les accords mutuels des parties énoncés dans les Conditions Générales du Vendeur ont été conclus en tenant compte des dispositions du présent Article 20, y compris spécifiquement la limitation énoncée dans le présent Article. Rien dans les présentes Conditions Générales du Vendeur ne doit exclure, ou être interprété comme une tentative d'exclure, une responsabilité du Vendeur qui ne peut, en droit, être exclue. Sauf indication expresse, chacune des dispositions des présentes Conditions Générales du Vendeur doit être interprétée comme une limitation distincte, s'appliquant et survivant même si, pour une raison quelconque, une ou plusieurs des dispositions des présentes Conditions Générales du Vendeur sont jugées inapplicables ou déraisonnables dans toutes les circonstances.

STS Metals Company	
Politique d'Entreprise	
Title: STS Metals Conditions Générales de Vente	Révision: 01
Document ID: 0003-F	En Vigueur: 1^{er} Avril 2025

STS METALS COMPANY TERMS AND CONDITIONS OF SALE

1. CONTRACT FORMATION. These terms and conditions of sale (the “Seller Terms and Conditions”) apply to all quotations and offers made by and purchase orders performed by Seller with respect to various products and services that may be specified therein (hereinafter “Products and “Services”). If Seller Terms and Conditions conflict with those contained in any Customer purchase order or other procurement document, the Seller Terms and Conditions will control and any additional or inconsistent terms are rejected by Seller unless acceptance is in writing and specifically refers to each such additional or conflicting term. Customer acceptance of or payment for Products or Services will conclusively confirm Customer’s assent to the Seller Terms and Conditions.

2. PRICES. All quotations are made for prompt acceptance and any terms or prices quoted therein are subject to change without notice after five (5) days unless specifically stated otherwise on the quotation. Seller will not disseminate any cost breakdown information or pricing data which is used to determine its prices. Prices are subject to increases for changes requested by Customer, and any change in price resulting from a Customer-directed change must be agreed upon prior to any change of production equipment and prior to Seller’s manufacture of modified Products. In the event a substantial increase to Seller’s cost shall have occurred resulting in a loss to Seller on this sale, Seller shall inform Customer of new pricing or have the right to cancel this agreement or any part thereof without further liability. Prices are based on normal trade relation duty rates and any duties and/or any special tariffs in effect on January 1, 2025. Should the Government or Authorities involved in the shipment of relevant commodities impose or add duties or taxes related to the import of goods causing an increase in the applicable duty rate (“Additional Duties”), these assessments will be passed through to Buyer, effective on the date that the Additional Duties go into effect

3. TAXES. All quoted prices are subject to the addition of any applicable sales, excise, manufacturer’s use or other taxes that may be levied by either municipal, state or federal authorities.

4. TERMS OF PAYMENT. Subject to Seller credit approval, terms of payment for all Products and Services shall be net thirty (30) days from date of shipment. A service charge of one and one-half percent (1.5%) per month may be applied, in Seller’s discretion, to all invoices for which payment is not received by the applicable due date. All deliveries are subject to the condition that all past due invoices have been paid or resolved in full. Seller reserves at any time the right to alter or suspend credit and/or change credit terms provided herein in its sole opinion if the financial conditions of the Customer warrants it.

5. TERMS OF DELIVERY. Delivery will be F.O.B Seller’s factory or Seller’s authorized location. The Importer/Exporter of Record is owner or purchaser of the Products. Title and risk of loss pass to Customer at Seller’s dock. Seller may deliver in partial shipments if necessary to meet Customer’s requirements. The International Chamber of Commerce Terms (INCOTERMS) shall be used when there is an obligation for delivery of goods for international contracts of sale.

6. EXPORT RESTRICTIONS. The ultimate shipment by Seller of products under this agreement is subject to the right and ability of Seller to make such sales under all decrees, statutes, rules and regulations of the U.S. Government presently in effect or which may be in effect hereafter, which govern exports or otherwise pertain to export controls. Any order which cannot be fulfilled due to the inability of Seller to obtain necessary export approvals shall be considered to have been rejected by Seller upon receipt.

7. DEFECTS; INSPECTION; NOTIFICATION. Customer must notify Seller in writing of any claimed defect, shortage or inaccuracy in the Products within ten (10) days of Customer’s receipt of the Products, or it shall be held to have waived its right to seek remedy thereof or recovery from Seller. Products will be evaluated with an as-shipped condition for review at Seller’s discretion to facilitate inspection. Claims for Products that have been processed by Customer, or not in as-shipped condition, will be rejected. All possible claims must be reported to Seller prior to processing the Products.

8. DELIVERY PROMISES. Promises of delivery are given as accurately as conditions permit and reasonable efforts will be made to make deliveries as scheduled. Seller will not be liable for any damages incurred by Customer as a result of delay in shipment. Customer may change its Delivery Schedules from time to time provided acceptance from Seller.

9. PACKING AND SHIPPING. Seller will not perform storage or cartage services. Products will be packed at Seller’s discretion in a way adequate to protect the Products while in transit. Unless requested in writing by Customer, no shipments are insured by Seller against damage or loss in transit.

10. FORCE MAJEURE. Seller shall not be liable for failure or delay in delivery due to acts of God, orders bearing priority rating established pursuant to law, differences with workmen, local labor shortages, fire, flood or other casualty, governmental regulations or requirements, shortages or failure of raw materials, supplies, fuel, power or transportation, breakdown of equipment, or any other cause beyond Seller’s reasonable control whether of similar or dissimilar nature than those enumerated. Seller shall have such additional time within which to perform as may be reasonably necessary under the circumstances and shall have the right to apportion its production among its customers in such a manner as it may consider to be equitable.

STS Metals Company	
Politique d'Entreprise	
Title: STS Metals Conditions Générales de Vente	Révision: 01
Document ID: 0003-F	En Vigueur: 1^{er} Avril 2025

11. MODIFICATIONS OR CANCELLATION. Customer agrees that an order shall in no event be subject to cancellation except by prior written consent of Seller. Customer further agrees that upon cancellation in accordance herewith that the Customer shall fully reimburse Seller for work performed and materials furnished. Order modifications which defer or stop deliveries are subject to Seller's written approval. Prices are subject to renegotiation at Seller's option when manufacturing schedules are modified, or where Products must be manufactured in smaller and/or less economical lot sizes. Seller reserves the right to pass raw material cost increases through to Customer if longer than anticipated delivery periods expose Seller to unanticipated increases in raw material costs. Work in process that is deferred or stopped is subject to a handling charge. Customer will accept shipment and pay for work in process that is within ninety (90) days of completion at time of modification request. Work deferred or stopped in excess of ninety (90) days from the scheduled date of completion may be considered canceled at Seller's option, and Customer shall be liable to Seller for all unpaid invoices and the costs of settling any claims for necessary termination of related sub-contracts, as well as payment at the contract price for finished product, work in process, and raw material in inventory or on order provided that Seller is not able, in its judgment, to use such product, inventory or raw material for other purposes within 30 days of the cancellation.

12. PATENT INFRINGEMENT. Customer will indemnify, defend and hold Seller harmless from, and release and not make claim or suit against Seller because of any suits, claims, losses or liability made against, or suffered by Customer arising from any claim of, or infringement of, patent, copyright, trademark, or other proprietary right, at common law, or claim of unfair trade practices or of unfair competition, resulting from or occasioned by Customer's use, possession, sale or delivery of the products sold to the Customer, or upon which services are performed by the Seller.

13. LIMITED WARRANTY. Seller expressly warrants that Products shipped shall conform to the description, exceptions and special conditions stated herein. All services are provided based on product of effort basis and Seller assumed no responsibility for the cost of the material being processed by Customer. Customer will notify Seller in writing of any Products or Services which were not made or performed in accordance with this warranty within thirty (30) days after their delivery or performance, and if Customer should fail to give such notification, claims for breach of warranty, if any, shall be waived. Seller will, at its own expense and option, either repair, replace or refund such defective Products, provided that Customer has notified Seller in writing of any such defect within the stated thirty (30) day period. Notwithstanding anything to the contrary herein, Customer's sole and exclusive remedy with respect to defective Products is limited to such repair or replacement. Products may be returned at the expense of Seller only after inspection by a Seller representative and upon receipt by Customer of definite shipping instructions and an authorization identification number. Such returns shall be deducted from the total quantity shipped and replacements will be shipped against the original order. The warranty provisions herein will not apply if (a) the Products were rejected by the use or application of test or inspection procedures or processes not agreed to by Seller; or (b) Customer has or has attempted to correct, repair, rework or otherwise alter the Products without Seller's prior written authorization. No person is authorized to give any other warranties on Seller's behalf.

THERE IS NO IMPLIED WARRANTY OF MERCHANTABILITY WITH RESPECT TO THE GOODS SOLD HEREUNDER. FURTHERMORE, SELLER MAKES NO WARRANTY THAT THE GOODS SOLD HEREUNDER ARE FIT FOR ANY PARTICULAR PURPOSE. THERE ARE NO WARRANTIES, EXPRESS OR IMPLIED, WHICH EXTEND BEYOND THE DESCRIPTION OF THE FACE HEREOF. SELLER SHALL NOT IN ANY EVENT BE LIABLE FOR THE COST OF ANY LABOR EXPENDED ON ANY SUCH GOODS OR FOR ANY SPECIAL, DIRECT, INDIRECT, INCIDENTAL OR CONSEQUENTIAL DAMAGES TO ANYONE BY REASON OF THE FACT THAT SUCH GOODS DO NOT CONFORM TO THIS CONTRACT OR TO THE EXPRESS WARRANTY STATED HEREIN.

14. AUDIT. It is Seller's policy to not allow cost and pricing audits. Seller will not provide such data nor will it allow access to its books, records or facilities for such audits.

15. MISCELLANEOUS. These Seller Terms and Conditions (and any agreement under which an order is issued) constitute the entire agreement between the parties with respect to the subject matter herein and supersede all previous proposals, both oral and written, negotiations, representations, commitments, writings and all other communications between the parties. No waiver, alteration, modification of or addition to these Seller Terms and Conditions will be binding unless expressly agreed to in writing and signed by duly authorized representatives of Customer and Seller. A waiver of any of the terms or conditions hereof will not be deemed a continuing waiver, but will apply solely to the instance to which the waiver is directed. If any part of this agreement shall be adjudged by any court of competent jurisdiction to be invalid, such judgment will not affect or nullify the remainder of this agreement, but the effect thereof will be confined to the part immediately involved in the controversy adjudged. Neither party will assign its rights or obligations hereunder without the prior written consent of the other party, which consent will not unreasonably be withheld.

16. PATENTS. Customer warrants that it owns, or has been legally authorized to use, all rights, including patent rights, to all drawings and specifications related to tooling and Products and Services for which it is requesting Seller to produce. Customer shall defend Seller against any patent or other infringement claims from third parties relating to its production of tooling and Products and Services as requested by Customer. No patent license is granted or implied by Seller and no warranty is given by Seller against infringement of the patents of others by reason of the use of the Products or Services in combination with other goods or services or in the operation of any process. Seller shall have no responsibility to defend any such suit or proceeding or to pay any damages or costs if the infringement claim arises out of or relates to any action or omission of Customer.

STS Metals Company	
Politique d'Entreprise	
Title: STS Metals Conditions Générales de Vente	Révision: 01
Document ID: 0003-F	En Vigueur: 1^{er} Avril 2025

17. QUANTITY. Seller maintains the right to ship and bill +/- 10% of estimated weight of order unless otherwise specified on order and acknowledgement and to consider the order complete.

18. ATTORNEYS' FEES AND APPLICABLE LAW. The terms, conditions and covenants contained herein shall be governed by and construed in accordance with the French law as they apply to the transactions between merchants, and venue in any action herein shall be laid in or transferred to the courts of Cahors. Customer shall pay all costs and expenses of Seller and its successors and assigns incurred in connection with the collection of Customer's obligations hereunder or in the enforcement or attempted enforcement of any of Seller's rights hereunder, including attorneys' fees and disbursements, whether or not an action is filed in connection therewith.

19. ENTIRE CONTRACT. These Seller Terms and Conditions constitute the entire contract between Customer and Seller, transcending any oral arrangements, representations, or purchase order of which may be inconsistent therewith.

20. LIMITATIONS OF LIABILITY. Notwithstanding any other provisions in these Seller Terms and Conditions:

(a) Any obligation, liability, right, claim or remedy in tort (including, without limitation, for the avoidance of doubt, any breach of statutory duty) that the Customer may otherwise have against Seller is hereby excluded to the fullest extent permitted by law;

(b) Seller shall not be liable to the Customer in contract, tort (including negligence or breach of statutory duty) or otherwise howsoever arising for any loss of profit or any indirect, special or consequential losses or damages of any nature whatsoever including, but not limited to, loss of revenue, loss of business, loss of production, material wastage, depletion of goodwill, reputation or loss or corruption of data, even if Seller has been advised of the possibility of such loss being incurred. Seller aggregate liability to the Customer arising out of the supply of any Products and/or Services will in no event exceed the price actually paid by the Customer to Seller for such Products and/or Services. The Customer agrees and acknowledges that these Seller Terms and Conditions have been the subject of discussion and negotiation and are fully understood by the Customer, and that the mutual agreements of the parties set forth in the Seller Terms and Conditions were arrived at in consideration of the provisions of this Article 20 specifically including the limitation set forth in this Article. Nothing in these Seller Terms and Conditions shall exclude, or be construed as an attempt to exclude, any liability of Seller which cannot, as a matter of law, be excluded. Except as expressly stated, each of the provisions of these Seller Terms and Conditions is to be construed as a separate limitation, applying and surviving even if for any reason one or more of the provisions of these Seller Terms and Conditions is held to be inapplicable or unreasonable in all or any circumstances.